

# Saint-Julien-les-Rosiers La fête mondiale du jeu célébrée dans le parc du Carabiol

Surdimensionnés, de règle, d'adresse, de construction, du monde, gonflables, dédiés à la petite enfance... Il y en avait des jeux au parc du Carabiol, samedi 27 mai. Des jeux pour tous les goûts et pour tous les âges.

Dans le cadre de la Journée mondiale du jeu, la ludothèque itinérante d'Alès Agglomération, L'île aux trésors, a organisé sous la houlette de Charlotte Depraetere, ludothécaire, la 9<sup>e</sup> édition de cette manifestation à caractère mondial.

Plus de 250 personnes, petites et grandes, ont été accueillies au parc du Carabiol de 14 h à 18 heures, et ont pu investir les différents espaces de jeux aménagés pour l'occasion. Cette année encore, l'espace petite enfance a été organisé et animé par les assistantes maternelles du Ram (Relais assistantes maternelles) du secteur nord d'Alès Agglomération. Grâce à la participation de plusieurs partenaires, les plus



■ Dès le plus jeune âge, la journée a été consacrée à l'amusement au parc du Carabiol.

grands ont pu découvrir les jeux du monde, les jeux en bois, les jeux surdimensionnés, ainsi qu'une grande variété de jeux de plateau, sans oublier les structures gonflables, toujours appréciées des enfants. Déclinaison française du "World play day", la fête mondiale du jeu a pour objectif de faire jouer

un maximum de personnes dans le monde depuis 1999 ! Plus qu'un événement axé autour du jeu et du jouet, la fête mondiale du jeu permet de mieux faire connaître le travail des ludothèques en organisant une manifestation annuelle de grande envergure, le plus souvent en sortant les jeux hors les murs de

la ludothèque. La Fête du jeu, c'est aussi un état d'esprit basé sur le partage autour des valeurs fédératrices du jeu. La ludothèque propose des animations tout au long de l'année, pour en connaître la programmation, il suffit de contacter Charlotte Depraetere au 06 28 31 92 38 ou à [ludotheque@alesagglo.fr](mailto:ludotheque@alesagglo.fr).